



交小だより

令和3年3月3日発行
交野が原学園
交野市立交野小学校
校長 高岸 育



【交野が原学園のめざす子ども像】 ☆豊かな人権感覚を持ち、自他ともに大切にする子
☆自ら学び、よく考え、粘り強く実行する子 ☆活力を持ち、たくましい心や身体をもった子
【学校教育目標】ともに高めあえる、人間性豊かな子どもの育成

三寒四温の言葉どおりに温かい日と寒い日が交互に訪れてきますが、確実に春が近づいていることを感じる今日この頃です。早いもので、令和2年度も残すところ1か月となりました。先日は、PTA決算総会があり、今年度の事業報告や決算報告、次年度の役員やPTAの新規約が承認されました。PTA本部役員のみならず、地区委員のみならずにはコロナ禍で先行きがわからない中、臨機応変に対応していただいた1年でした。ありがとうございました。

学校でも、各学年が今年度のまとめ、そして次年度の準備にとりかかっています。今年度は、保護者のみなさまに学校での子どもたちの様子を見ていただく機会が本当に少なかったですが、子どもたちは確実に成長しています。1～4年生は、学年が一つ上がります。授業や掃除の様子を見ていると、その準備ができていくことがわかります。5年生は、最高学年になります。先日は、就学説明会の準備をしてくださいました。とてもはりきっていて、心の準備ができているなぁと嬉しくなりました。今後、多くの子が登校班の班長になったり、卒業式の準備をしたりということを通して、この一月で自覚がさらに大きくなり、頼もしい6年生になってくれることと思います。

6年間の集大成

6年生は卒業に向けてカウントダウンが始まっています。

2月12日(金)には、6年生と校区福祉委員のみならずで地域清掃をしました。6年間の感謝の気持ちを込めて、地域をきれいにすることができました。地域の方からは、ごみを捨てる人ではなく、ごみを拾う人になってほしいとお話がありました。

また、2月25日(木)には、茶話会に代えて最後の参観を実施しました。6年生は、コロナ禍でもできることを考えて1年間とりくんできた「生き方学習」の発表をしました。1学期は、1年生との学校探検。どう言えば伝わるのかを考えて優しく学校を案内してくれました。相手意識を学びました。2学期は平和学習を通しての生き方。広島に投下された原子爆弾、そして今も各地で起こっている紛争を過去のことや遠い国のこととしてとらえるのではなく、自分事として考えることができました。そして3学期は自分の小さい頃のことを知ることで、これまでの感謝を表現し、これからの生き方について考えることができました。「生き方学習を通して、命の大事さ、人の大事さを学んだ」「今を、未来を、大切にしていきたい」などの言葉が聞かれ、感動しました。

中学校という新たなステージでもその気持ちを持ち続け、それぞれの人生を輝かせてほしいです。



タブレットを使って

1・2年生の児童にタブレットが配付され、全員が授業でタブレットを使うことができる環境になりました。1年生にタブレットが初めて配付される日に授業を見に行きました。どの子ども本当に嬉しそうで、大切に扱っていました。

右の写真は、その授業の一場面です。授業の前半は、基本的な操作を学びました。子どもたちは手馴れたもので、難なく操作していました。授業の後半では、地図アプリで交野小学校を確認したり、自分の家を探したり、世界中のあちこちに行ったりしました。今はコロナ禍で出かけられない状況ですが、みんな本当に楽しそうにバーチャル旅行をしていました。

3年生以上の学年は、プログラミング学習も楽しんでいます。タブレットにどれくらいの速さで何秒進むかなどの指令を送り、レゴのロボットを動かします。失敗を繰り返しながら、少しずつ修正して目的地をめざします。論理的な思考力が育まれる他、二人で協力してとりくむので、コミュニケーションも大事になります。来年度は交野市でプログラミング大会も計画されているようです。



3月の行事予定

- 3月 2日(火) 4年プログラミング教育
- 3日(水) 4・6年プログラミング教育
地区集会・集団下校
(フリースペースなし)
- 4日(木) 6年プログラミング教育
- 5日(金) 委員会 5・6年スマホ安全教室
- 12日(金) クラブ(3年見学)
- 16日(火) 6年修了式 卒業式前日準備
- 17日(水) 第135回卒業証書授与式
- 23日(火) 5時間授業
- 24日(水) 修了式(給食後下校)
- 25日(木)～4月7日(水) 春季休業



4月の主な行事予定

- 4月 6日(火) 第136回入学式
※出席者は新1年生と保護者(1家庭2名程度)
- 7日(水) 第一中学校入学式
- 8日(木) 始業式・着任式
- 9日(金) 離任式
地区集会・集団下校
午前中授業(12:00ごろ下校)
- 12日(月) 2～6年給食開始
- 26日(月) 1年給食開始



愛称が変わります

教育委員会からのお手紙でお知らせしていますように、令和4年度に本校と長宝寺小学校が統合する小学校は「交野みらい小学校」に、令和7年度開校予定の施設一体型小中一貫校は「交野みらい学園」になる予定です。それに伴い、令和3年度より本校区の愛称を「交野が原学園」から「交野みらい学園」に変更させていただきます。